



## Rückenrätsel

... nichts sehen und doch erkennen.

Ein Kind sitzt oder liegt mit dem Rücken zum Erwachsenen oder einem anderen Kind.

Der Partner (Erwachsener oder das andere Kind) „malt“ mit dem Zeigefinger Formen auf den Rücken. (Kreis-Viereck, Dreieck, Wellenlinie, Zick-Zack, gerader Strich, Punkte, Sichelmond, Herz, Sonne usw.)

Nun gibt es unterschiedliche Möglichkeiten wie das Kind sagen kann, was ihm auf den Rücken „gemalt“ wurde:

- vor sich auf den Boden mit dem Finger zeichnen
- auf Formen, die auf einem Blatt gezeichnet sind, zeigen
- Formen benennen

Spaß macht es natürlich nur dann, wenn die Rollen vom Zeichner & der ratenden Person zwischendurch getauscht werden.

